

NORMATIVA PARA INSCRIPCIONES EN EL CURSO DE INICIACIÓN AL FÚTBOL “CHUPETINES”

Temporada 2019/2020

Alumnos/as nacidos/as en 2014 y 2015.

Todas las inscripciones se llevarán a cabo por correo electrónico a la dirección de correo: efbmiguelturra@gmail.com

A través de un formulario creado para tal efecto, que se halla en la página web de la EFB Miguelturra (<http://www.efbmiguelturra.es>).

Se podrá elegir entre dos opciones de horarios:

Opción A: Martes y Jueves de 16h. a 17h.

Opción B: Miércoles y Viernes de 16h. a 17h.

*Posibilidad de modificación de opciones en función del número de alumnos/as por opción, teniéndose en cuenta el orden de inscripción y número de inscritos.

CONDICIONES PARA LA INSCRIPCIÓN

La cuota total por alumno/a para este Curso será:

Matrícula de 30€ + 8 cuotas de 15€/mes, a abonar de la siguiente forma:



Los ingresos se realizarán a la c/c- **ES74 3190 2021 4320 1397 4726**.

El resguardo del pago de la matrícula, se adjuntará junto el formulario de inscripción. Los resguardos de los pagos siguientes se podrán enviar por el mismo medio o bien entregar en mano al monitor.

Todos los niños/as con la inscripción, tendrán derecho a su seguro correspondiente.

Se deberá descargar y rellenar COMPLETAMENTE el Formulario de Inscripción para la temporada 2019/2020 (que se halla en la página web de la EFB Miguelturra) con los datos del jugador requeridos. Al cumplimentarlo, el padre/madre/tutor deberá declararse conocedor de la Normativa y aceptar el procesamiento e incorporación de dichos datos en la base de datos de la Escuela. Tras su envío, y una vez examinada la documentación aportada, se enviará un justificante con el mismo formulario en la dirección de correo facilitada.

La falta de pago de cuotas puede ser motivo de expulsión del alumno.

Para formalizar la baja a lo largo de la temporada, habrán de comunicarlo por e-mail a la dirección de correo: efbmiguelturra@gmail.com debiendo encontrarse al corriente de pago hasta la fecha. Una vez efectuados todos los pagos, no se procederá a devolución alguna, salvo causa de fuerza mayor, en cuyo caso la Escuela se reserva el derecho a la devolución de la parte proporcional de las cuotas si así lo estima oportuno.

DOCUMENTACION REQUERIDA

Para formalizar correctamente la solicitud de inscripción deberán cumplirse los siguientes requisitos:

- Leer detenidamente la Normativa de Inscripción y enviar, debidamente cumplimentado, el Formulario de Inscripción.
- Haber aceptado (al rellenar el Formulario) las condiciones sobre la Normativa de Inscripción de las mismas.
- Adjuntar el resguardo del pago de la matrícula.

Teléfonos de contacto:

625 693 139 – Ángel 687 822 666 – Simón Carlos

FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN CURSO INICIACIÓN AL FÚTBOL "CHUPETINES" TEMPORADA 2019/2020

A continuación se dispone a rellenar el Formulario de Inscripción para alumnos/as del Curso de Iniciación al Fútbol "Chupetines". En la dirección de correo electrónico solicitada debajo recibirá, una vez finalice el proceso, una copia del mismo. Dicha dirección será la que se establezca como mail de contacto para el Curso. Para cualquier consulta no dude en ponerse en contacto con nosotros.

Dirección de correo electrónico *

*Obligatorio

DATOS DEL ALUMNO/A

Nombre *: _____

1er Apellido * _____

2º Apellido * _____

Fecha de Nacimiento * _____ Lugar de Nacimiento * _____

Domicilio * _____

Localidad * _____ Código Postal * _____

Nº de teléfono de contacto * _____ Opción elegida: A (M y J) B (X y V)

*Obligatorio

DATOS DEL PADRE Y MADRE DEL ALUMNO/A

Nombre y Apellidos de la madre * _____

Nº de teléfono de la madre * _____

Nombre y Apellidos del padre * _____

Nº de teléfono del padre * _____

*Obligatorio

Autorizaciones y Aceptaciones

Nombre y Apellidos del padre/madre/tutor que realiza la solicitud de inscripción *: _____

Nº de DNI de la persona que realiza la solicitud * _____

*Obligatorio

Protección de datos: Los datos personales que se faciliten con este formulario, quedarán registrados en un fichero cuyo responsable es la EFB Miguelturra, con la intención de gestionar las inscripciones al curso. No se contemplan cesiones de datos. Pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición ante dichos responsables.

Publicaciones de imágenes

Autorizo a la EFB Miguelturra, como responsable de la realización del curso, a publicar fotos del alumno/a arriba mencionado, en la página web u otras publicaciones que el Curso pueda editar.

He leído y acepto la Normativa de Inscripciones del Curso de Iniciación al Fútbol "Chupetines".

Firma:

¡Gracias! Se enviará una copia de tus respuestas por correo electrónico a la dirección que has proporcionado.